

参議院議員選挙 村内の選挙結果について

7月10日投開票の第26回参議院議員選挙について、村内の選挙結果をお知らせします。期日前投票と当日投票を合わせた投票率は47.03%で、前回参院選の投票率46.92%を0.11%上回りました。

【当日有権者数】 4,410人(男 2,245人・女 2,165人)  
 【投票者数】 2,074人(男 1,108人・女 966人)  
 【投票率】 47.03%(男 49.35%・女 44.62%)

選挙区 ※届け出順

皆川 まきこ	34票
小野寺あきこ	714票
窪山 紗和子	45票
佐藤 早苗	107票
星 北斗	1,130票

比例代表 ※届け出順 ※按分された票数が小数点第3位まで記載されています。

幸福実現党	3票	日本第一党	2票
日本維新の会	85票	日本共産党	103票
れいわ新選組	53.100票	新党くにもり	4票
公明党	217票	自由民主党	969.899票
ごぼうの党	12票	社会民主党	92票
立憲民主党	273.268票	NHK党	40票
国民民主党	68.731票	維新政党・新風	4票
参政党	41票		

7月の村の動きと主なできごと

- 1日・「社会を明るくする運動」総理大臣メッセージ伝達式(村役場)
- 1・8日・福島県立医科大学保健科学部 レクリエーション実習(いちばん館)
- 2・9日・わくわくどきどき合宿通学(飯館村地域防災センター)
- 3日・比曾地区基盤整備等住民説明会(比曾集会所)
- 4日・新型コロナウイルス感染症対策本部会議(村役場)
- 8日・郵便ポスト取集再開セレモニー(佐須地区・比曾地区)
- 9日・いきいきわくわく学びの旅 希望の里WAKUWAKUEツアー事前研修(飯館村地域防災センター/オンライン)
- 10日・参議院議員選挙 投開票(投票:村役場・とうほうみんなの文化センター/開票:交流センター「ふれ愛館」)
- 11日・畜産農家との意見交換会(飯樋町集会所)
- 13日・ゆずカフェ認知症カフェ(交流センター「ふれ愛館」)
- 13・27日・福島県立医科大学保健科学部 実習(いたてホーム)
- 14日・第6回男女共同参画計画策定委員会(交流センター「ふれ愛館」)
- 14・15・17・19・20・21日・集団健康診断(いちばん館)
- 16日・村民グラウンド・ゴルフスポート交流会兼第19回飯館村老人クラブ連合会グラウンド・ゴルフ大会(いたてスポーツ公園)
- 17・18日・プール開放(いたて希望の里学園)
- 20日・農業委員会定例総会(村役場)
- 21日・新型コロナウイルス感染症対策本部会議(村役場)
- 22日・いたて村移住サポートセンター 開所式(現地※までいな家)
- 23日・いきいきわくわく学びの旅 希望の里WAKUWAKUEツアー事前研修・結団式(交流センター「ふれ愛館」)
- 23・25日・新型コロナウイルスワクチン4回目接種 集団接種(いちばん館)
- 24日・飯館村長杯パークゴルフ大会(いたてパークゴルフ場)
- 26日・飯館村議会第5回臨時会(議場)
- 28日・新型コロナウイルス感染症対策本部会議(村役場)
- 29・30日・固定資産評価審査委員会(村役場)
- 30日・ナイター駅伝(いたてスポーツ公園)
- ・はやま湖花火大会(大倉地区はやま湖)

高橋仙治さんと義母で女将の今泉ヒロ子さん



赤湯好山荘のシックな外観

7月1日、赤湯温泉(福島市)の一軒宿『赤湯好山荘』が、リニューアルオープンしました。赤湯好山荘は、約50年前から飯館村民が数多く足を運び、長年つながりがあったそう。高橋仙治さん(長泥)と奥様の久子さんが跡継ぎとして、旅館の運営に携わっています。福島県沖地震により大きな被害を受け、改修工事が続いています。7月に念願の再開。明るく親しみやすい雰囲気、多くの人から愛され続けています。

「あぶロマフォトコンテスト」の報告



紅葉のはやま湖を写した入賞作品を受け取る杉岡村長と協議会の皆さん

国道399号線が結ぶ飯館村・浪江町津島・葛尾村・田村市都路・川内村でつくる『あぶくまロマンチック街道構想推進協議会』がフォトコンテストを初開催。その入賞作品が決定したことから、松本順子会長ら協議会役員の皆さんが7月7日来庁し、杉岡村長にコンテストの結果を報告しました。入賞作品は、同協議会のホームページに掲載される他、イベントなどで展示を行うそうです。



福大オープンキャンパスで村を紹介

7月16日、福島大学でオープンキャンパスが開催され、食農実践演習飯館村フィールドの学生が、来場者に飯館村を紹介するイベントを行いました。このイベントには、100人以上の高校生・保護者が参加。学生が、おすすめスポットをまとめたポスターの展示、特産物などを紹介するリーフレットの配布、菜の花の押し花を用いて手作りした葉のプレゼントなどを行いました。



飯館村消防団が実動訓練を実施

飯館村消防団(赤石澤傳団長/飯樋町)が、「消防技術向上と次世代への継承」を目的に、団員及び役場消防隊を対象とした実動訓練を、6月と7月に各1回実施しました。訓練では、交流センター「ふれ愛館」にて、参集訓練、ホースの展張・結合訓練、消防ポンプ取り扱い等の基本訓練及び放水訓練を実施。今後も継続的に行うことで、地域防災力の向上を図っていくということです。